



Los estudiantes que conocen hoy la nota de selectividad tienen 290 grados para elegir en la región

Se consolida la oferta de dobles titulaciones que tienen cada vez más demanda, con medio centenar en ocho de las nueve instituciones públicas y privadas de Castilla y León

• Las tasas para estudiar en las universidades públicas se congelan un año más y siguen entre las más altas. El primer curso de Medicina cuesta 1.845 euros.

PABLO ÁLVAREZ / VALLADOLID

Hoy es una fecha que quedará marcada a fuego para los 10.096 estudiantes que se examinaron la semana pasada de selectividad. Es el día de la verdad, el de las notas. En función del resultado muchos podrán elegir la carrera que quieran estudiar o tendrán que buscar otra alternativa; otros simplemente con aprobar lo tienen hecho porque el grado de sus sueños no requiere de una nota de corte.

Una vez que ya sepan los resultados llegará el momento de elegir. Sin salir de Castilla y León, estos más de diez mil estudiantes tienen un abanico de 290 titulaciones entre las que seleccionar la que más se ajuste a sus necesidades y afinidades, bien por la materia o por cercanía a sus domicilios.

De hecho, entre esas 290 hay 50 que se repiten en tres o más campus universitarios de Castilla y León. Incluso, hay casos extremos como Enfermería y los grados de Educación Infantil y de Primaria que se pueden realizar en las nueve provincias.

Entre las públicas, la mayor oferta corresponde a la Universidad de Salamanca con sus cuatro campus, que pone sobre la mesa un total de 85 grados a los nuevos alumnos; seguida de la de Valladolid, con idénticas sedes y 77 títulos. En León los estudiantes pueden elegir entre 41 alternativas diferentes y los de Burgos, 26.

En el caso de las privadas, la Miguel de Cervantes de Valladolid



Alumnos a la espera de que los profesores repartan los exámenes de selectividad cuyas notas se conocerán hoy. / ICAI

ofrece 13 grados y siete dobles titulaciones, la Católica de Ávila, doce normales y siete dobles, la Isabel I, diez y seis dobles; la IE Business de Segovia, siete títulos y tres dobles y la Pontificia trece carreras.

Dentro de la oferta académica para el próximo curso experimentan una consolidación las dobles titulaciones, cada vez más demandadas, y también más ofertadas, entre las universidades, tanto públicas como privadas de Castilla y León, pues ya hay medio centenar.

De hecho, aunque las instituciones públicas tienen un mayor abanico de grados, en el caso de las dobles titulaciones, casi se produce un empate: 26 en las primeras y 23 en las segundas. Sólo la Pontificia de Salamanca no incluye en su oferta para alumnos de nuevo ingreso estos estudios simultáneos.

Los más comunes son los que compaginan Infantil con Primaria y los de Derecho con Administración y Dirección de Empresas, que se pueden encontrar tanto en la pública como en las privadas.

Dentro del mapa académico de Castilla y León, al margen de los títulos para ejercer como maestro y enfermería otro ejemplo de repetición es Administración y Dirección de Empresas (ADE), grado que actualmente puede cursarse en Burgos, León, Salamanca, Segovia, Soria y Valladolid. O Relaciones Laborales y Recursos Humanos, que se estudia en Burgos, León, Salamanca, Zamora, Palencia, Segovia y Soria.

Así se podrían enumerar los cinco centros donde se imparte Derecho o Ingeniería Mecánica, además de los cuatro donde hay Ingeniería Informática o los tres de Fisioterapia, Historia, Ingeniería Civil, Energía Eléctrica, Ingeniería Electrónica y Automática, Trabajo Social o Turismo.

LOS PRECIOS. Lo que se mantiene un año más es el precio de las tasas universitarias en Castilla y León. La Junta ha decidido congelarlas peor aún así seguirán entre las más caras de España. Este curso sólo los alumnos matriculados en Madrid y Cataluña pagaban más que los de la comunidad. El coste varía en función de la experimentalidad de los grados y oscila entre los 862,95 euros de Derecho y otras humanidades para un curso completo en primera matrícula; hasta los 1.268,80 euros de Ingeniería Técnica Industrial, o los 1.845,25 de primero de Medicina.

PRÁCTICAS SIN BARRERAS

Las universidades de Burgos, León, Valladolid, Salamanca, la Europea Miguel de Cervantes, la Pontificia y la Católica de Ávila se han sumado al acuerdo entre la Fundación ONCE y la Conferencia de Rectores Españoles (CRUE) para ofrecer prácticas para uni-

versitarios con discapacidad.

En concreto, serán 300 alumnos con discapacidad de 76 universidades y los seis centros adscritos de toda España, los que podrán acceder a una de las becas de prácticas para estudiantes universitarios con discapaci-

dad, gracias a un acuerdo entre Fundación ONCE y Crue Universidades Españolas que cuenta con la cofinanciación del Fondo Social Europeo en el marco del Programa Operativo de Inclusión Social y Economía Social 2014-2020.

LOS DATOS

10.096

ALUMNOS se examinaron la semana pasada de la última Selectividad (aún no se conoce cómo será la nueva) y sabrán hoy las notas.

288

GRADOS ofrecen las universidades públicas y privadas de Castilla y León a los alumnos de nuevo ingreso para el próximo curso.

82.307

UNIVERSITARIOS cursan estudios en las nueve universidades de Castilla y León en el actual curso académico.

9

UNIVERSIDADES hay en Castilla y León, cuatro públicas (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) y cinco privadas.

1.845

EUROS cuesta el primer curso completo de Medicina. En el caso de Derecho la matrícula baja a 862 euros y en Industriales, es de 1.268 euros.